

Lembar Persembahan



Terima kasih kepada ayah tercinta “Hartono” dan ibu tercinta “Kuswinarni” yang telah membantu saya, memberi support kepada saya, dan juga selalu memberi nasehat serta masukan yang tiada hentinya.



Dan juga adik-adikku “Bayu Nurcahyanto dan Peni Dinar Ayu Anggraini” yang selalu mendoakan dan memberikan dukungan yang sangat tidak terhingga nilainya, selanjutnya saya ucapkan terima kasih untuk seluruh saudara-saudara saya yang memberikan motivasi sehingga saya dapat menyelesaikan karya tulis yang berupa skripsi ini. (*love you so much*)



Untuk para sahabat dan teman-teman saya seperjuangan saya ucapkan terima kasih terutama anak IKOR 2008 yang selalu menghina, meledek dan juga terkadang membantu meskipun sedikit dalam perkuliahan dari awal hingga akhir dan juga sedikit pula dalam membantu penyelesaian skripsi ini.

Serta saya berterima kasih kepada anak kosan dan tim sukses saya yaitu Syahril Sidik(doyok), Reski Alviandi(bogor), Fadilah(kudil), Wachyudi Ramadhan(sek), serta senior 2005 bang Bajai yang setiap hari tidak ada habis-habisnya meledekin saya.

Dan tim hore dan tim pembantu saya Ogy Febriadi(giting), Yola Mia Yurika(Bangka), Panji Wibawa(cirebon), Bean(masbeh), Agus(tante) yang telah memberikan kontribusi berupa semangat dan dorongan dalam penulisan skripsi ini. Semoga kebersamaan yang pernah kita jalanin dari awal masuk kuliah sampai seterusnya tidak akan pernah putus. Tetap berjuang terus kawan, sukses selalu buat kita semua.
(thank you so much guys)



Dan juga untuk KOP petanque UNJ yang baru berdiri di kampus, semoga KOP kita menjadi lebih baik lagi kedepannya dan juga dapat melahirkan atlet-atlet yang bisa membawa nama kampus kita dan juga indonesia.

Tidak lupa saya ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada dosen pembimbing akademik saya Eko Juli Fitrianto S.Or, M.Kes, AIFO, pembimbing I saya bapak Mansur Jauhari. M.Si dan pembimbing II saya bapak Dr. Yasep Setiakarnawijaya, SKM, M.Kes yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan ilmu kepada saya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.